

Dimanche 7 juin 2020 [dans la soirée]

Toute pensée a son action dans l'invisible. La morsure du serpent tue et l'amour sanctifie. L'amour rayonne dans l'invisible et envoie ses rayons purifier les cœurs des hommes, mais le venin de la vipère qui est jugement ne fait qu'enfler la plaie et l'homme qui le reçoit le renvoie.

Je me pose des questions et encore des questions et je me juge moi-même parce qu'en ce moment je ne prie pas régulièrement le chapelet. Tout au long de mes journées et lorsque je me réveille la nuit, mes premières pensées vont à Dieu et je Lui parle sans cesse mais je reconnais avoir délaissé l'activité quotidienne du chapelet et cela me mine. Je vis pourtant aussi en permanence avec la Vierge Marie que je ressens profondément comme Ma Mère et qui a tant de douceur. Au fond, c'est tout simplement le combat entre la lumière et les ténèbres. Je suis en continu agressée par l'Adversaire qui se retourne contre moi, ne cesse de me malmenier pour couper le lien. Mais l'union est indéfectible, même si la lutte persiste. Et tant mieux s'il y a lutte, puisque sa présence signe la voie : toute voie vers Dieu est un chemin de pierres et l'on ne peut gravir le sentier sans chuter. Toute épreuve est une bénédiction, elle est un Salut pour l'homme.

[Notre Mère] Prier, Mon enfant, ce n'est pas seulement prendre ton chapelet et l'égrener. Prier, c'est Me parler, Me dire ton amour et c'est aussi aimer tes frères, leur pardonner, les aider à grandir en Me les offrant dans le silence.

Prier, c'est aimer dans le secret. Ta grande solitude sera ta plus grande joie si tu sais aimer en secret et prier pour ceux qui ne prient pas en leur envoyant des ondes d'amour. N'entre pas dans le jugement, il est pourriture et malversation du démon. Il ne faut pas devenir des Judas des cœurs mais il faut, dans le silence et le secret, ensemençer les cœurs d'amour. Toute pensée a son action dans l'invisible. La morsure du serpent tue et l'amour sanctifie.

L'amour rayonne dans l'invisible et envoie ses rayons purifier les cœurs des hommes, mais le venin de la vipère qui est jugement ne fait qu'enfler la plaie et l'homme qui le reçoit le renvoie.

Prie, la prière t'aidera à entrer dans la lumière. Si tu écoutes toutes les voix du monde, tu ne pourras voir en cette vie la céleste patrie. Il faut à l'homme se détacher du monde pour entrer en la lumière et le monde de vos temps n'a plus de lumière, il l'a laissée sous le boisseau. Aussi, cache-toi pour un temps sous le boisseau et regarde la lumière en le secret du cœur et ton âme réapprendra à prier et tu retrouveras la joie. Ne blesse pas les ailes de la joie en appauvrissant ton âme dans les chemins du monde ; sois en le monde, dans le secret, un reflet du Ciel, mais ne sois pas dans le monde pour t'y fondre en adoptant ses principes. Lorsque l'homme retrouve la force, il reprend aussi souvent les épines pour blesser. Non, il faut à l'homme prendre à chaque jour et à chaque minute la joie de dire oui à l'amour et la volonté ferme d'écraser du talon toutes les suggestions du démon qui, en vos temps, sont continuellement présentes, parce que l'homme n'a plus la foi et que les cœurs sont nourris du venin de la Bête.

Dans l'amour l'homme s'oublie, c'est cela qui lui permet d'aimer véritablement. Regarde l'Amour et ton cœur vivra d'amour.

La bonté est beauté. L'amour est bon et les ramifications de l'amour sont la joie. Berce ton âme dans les splendeurs du Ciel et tu verras que l'amour est le rayonnement de l'âme.

C'est à chaque seconde de ta vie que ta pensée doit venir vers Lui. Chaque acte de ta vie doit être d'amour. Regarde la vie de Jésus et tu sauras aimer.